



Besuch im Naturkundemuseum

Heute (20.10.2016) waren wir mit den Kinder aus den Flüchtlingsheimen am Schultenhof und der Pienersallee gemeinsam im Naturkundemuseum in der interessanten Ausstellung „Wasser bewegt“. Es handelte sich hierbei um eine für Kinder toll gemachte Ausstellung, bei der es sogar erwünscht war, Sachen anzufassen/ zu berühren, was vor allem die Kleineren unserer Gruppe klasse fanden. Wie fühlt sich denn das Fell eines Bibers oder eines Haies an? Wieso leuchtet denn die kleine Birne, wenn man das Wasser schnell hin und her bewegt? Wie schnell kann sich die Welle eines Tsunamis weiter bewegen? Dies und vieles mehr konnten wir heute erfahren. Zur kleinen Stärkung gab es zum Abschluss für alle ein Eis.

Cornelia Wittkowski und Britta Drude



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

23:51:00 20.10.2016

<https://www.fluechtlingshilfe-muenster-west.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=48&pdfview=1>